

INTISARI

Nama : Sakti Aji Mandiri

NIM : 201511133

Judul : Gambaran Implementasi *Patient Safety* Pada Pasien Dengan Hipertensi Yang Dirawat Di Rumah Sakit Panti Rapih

Pembimbing : Paulus Subiyanto, Ns. Sp. KMB

Jumlah Pustaka : 22 pustaka (2009-2017)

Jumlah Halaman : 50

Hipertensi merupakan keadaan dimana tekanan darah systole diatas 140 mmHg dan tekanan darah diastole lebih dari 90 mmHg. Gejala dari hipertensi sendiri asimtomatis atau tidak disadari. Sedangkan *patient safety* sendiri merupakan keadaan dimana seseorang terhindar dari bahaya atau kejadian yang tidak diinginkan atau terbebas dari cedera yang tidak seharusnya terjadi atau bebas dari cedera yang berisiko dapat terjadi, selain itu *patient safety* merupakan hak bagi setiap pasien dan sudah sepatutnya menjadi kewajiban rumah sakit untuk memenuhi hak pasien pelaksanaan keselamatan pasien. Pasien yang dirawat tujuannya tidak hanya sembuh namun juga harus *safety*. Jenis penelitian ini adalah kuantitatif, dengan desain penelitian deskriptif kuantitatif dengan pengambilan sampel nonprobability sampling. Sampel ini menggunakan purposive sampling dengan jumlah sampling sebanyak 30 responden. Dari hasil penelitian yang dilakukan di bangsal Elisabeth 1 sampai dengan Elisabeth 4 Rumah Sakit Panti Rapih didapatkan hasil Gambaran *implementasi* ketepatan identifikasi pasien ketepatan identifikasi pasien di bangsal Elisabeth 1 sampai dengan Elisabeth 4 rumah sakit panti rapih tergolong dalam kategori baik dengan persentase sebagian besar (93,3 %) menerapkan ketepatan identifikasi, komunikasi yang efektif dalam asuhan kesehatan *implementasi* komunikasi yang efektif tergolong dalam kategori baik sebagian besar (96,67%). pemberian keamanan obat 6 benar *implementasi* pemberian keamanan obat 6 benar didapatkan hasil dalam kategori baik sebagian besar (93,3 %), penurunan risiko infeksi terkait pelayanan kesehatan *implementasi* penurunan resiko infeksi terkait pelayanan kesehatan didapatkan hasil dalam kategori baik seluruhnya (100%), penurunan risiko pasien jatuh *implementasi* penurunan resiko pasien jatuh didapatkan hasil dalam kategori baik seluruhnya (100%)

Kata kunci : *Patient Safety*, Hipertensi

